



Mejorar transporte y bajar violencia, las promesas

Líderes y funcionarios arropan a candidatas en cierres de campañas



ELECCIONES 2023

Jorge Manroy y Arturo Rojas
paltra@eleconomista.mx

Las **candidatas** a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral (PRI-PAN-PRD-NA) y Delfina Gómez (Morena-PT-PVEM) iniciaron este domingo sus cierres de **campañas**, respectivamente, de cara a la elección el próximo 4 de junio arropadas por los liderazgos de sus **partidos**.

En la Plaza Cívica de Toluca, donde estuvo acompañada de **dirigentes** nacionales del PRI, **Alejandro Moreno**; del PAN, Marco Cortés; del PRD, Jesús Zambrano, así como de Nueva Alianza, Mario Cervantes, Alejandra del Moral dijo estar convencida de que el 4 de junio ganará la elección. “Vamos a entrar a Morena”, sostuvo.

“Contra viento y marea, contra todo pronóstico, este arroz ya se coció (...)”

En cada uno de los municipios tenemos una tendencia ganadora, y nuestros adversarios lo saben. Por eso están enojados y acusan de fraude, porque desde ahorita saben que van a perder la elección; las **elecciones** se ganan con votos, no con encuestas”.

Ofreció que de ganar los comicios, mejorará el transporte público de la entidad, el acceso a la salud, la educación en todos los niveles, una entidad libre de feminicidios, extorsiones y narcotráfico. “Aquí nada de abrazos ni pretextos, yo

no me voy a voltear a otro lado, y la autoridad del estado es para proteger a las familias mexiquenses”, afirmó.

Por otro lado, durante sus dos eventos de cierre de **campaña** este domingo en Toluca y Valle de Chalco y acompañada de servidores públicos con aspiraciones presidenciales, Delfina Gómez hizo un llamado a acudir a las urnas el próximo 4 de junio.

Delfina Gómez comentó que se ha estado preparando para este momento, para seguir trabajando en favor de la gente, y que en todos sus cargos públicos siempre ha puesto a la gente y su bienestar, como su objetivo. Además, dijo que están en vísperas de un hecho histórico que es la elección de un gobierno del pueblo para y con el pueblo.

Por otro lado, la maestra indicó que su **campaña** no fue únicamente para tomarse la foto o para dar un discurso, sino para escuchar a los asistentes, aunque aseguró que ella fue la que más ganó durante la **pre-campaña** y **campaña**, debido a que la gente le dio muestras de confianza; por lo que agradeció a todos los que han creído en ella y le han dado su apoyo desde el primer día.

Entre los asistentes a estos eventos se pudieron observar a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, quien posteó una imagen en la que se observó la asistencia de la titular de la **Secretaría** del Trabajo y Previsión Social, Luisa María Alcalde Luján, y del director general del Instituto Mexicano del Seguro Social, Zoé Robledo.

La **extitular** de la SEP indicó que su **campaña** no fue únicamente para tomarse la foto o para dar un discurso, sino para escuchar a los asistentes.



En cada uno de los municipios tenemos una tendencia ganadora, y nuestros adversarios lo saben. Por eso están enojados y acusan de fraude”.

Ale del Moral,
CANDIDATA DE VA POR EL
ESTADO DE MÉXICO.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	44	29/05/2023	LEGISLATIVO



Ambas candidatas a la gubernatura del Edomex realizaron eventos en la capital de la entidad.

NOTAS:
QUINTOSOLUBO